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据介绍! 从年前开始试

运营的东山胜太路"中华门
的大站快车! 审批单位并不
是南京市客管处! 而是江宁
区交通局运管所! 尽管采取
的是公交模式! 却以长途班
车的名义运营# 该线路共停
靠!个站$中华门 "西街 #"拉

法基"托乐嘉"南航北门"

仲景公寓"$%&路站'"湖滨公

寓"同曦鸣城 %可换乘区$&

$$(& 大同& 同清'"胜太桥

%通盛公司'!全程票价$元无
人售票!不可刷卡!营运时间
从)*&%!&%*+%! 高峰时段)!!

分钟一班! 平峰时段$,分钟
左右一班! 由于过了秦淮河
大桥基本不停! 将军路又比
较好走! 因此全程最多只需

要+-分钟# 停靠的站点有一
部分是原有的公交站点!也
有一部分是新设的站点# 车
辆为崭新绿白相间的亚星柴
油客车!发动机功率大!车内
比较宽敞!速度快!乘坐也比
较舒适# 令人觉得有点奇怪

的是! 这条线路是以长途班
车的名义运营! 但谁见过票
价全程仅$元&沿路停靠多个
站点的长途班车( 一位乘客
笑着说!这不就是公交吗(
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东山到主城的这趟班

车!不仅形式)另类*!而且运
营也不)简单*$车辆购置全
是政府掏钱! 甚至亏损也是
政府补贴#

据介绍! 为解决区内居
民出行难&上学难&进城难的

问题!使江宁尽快融入主城!

江宁区交通局特别成立了这

家客运公司# 已经在$月&!日
开通了盛泰桥"科学院"同
仁医院 & 同仁医院"开发
区"商城&条公交线路!这两
条区内线路基本上还是以停
靠原有的公交站点为主!构
成区内环线!方便市民出行#

有关负责人表示! 通过多开
公交线填补空白! 提升江宁
区的硬件环境! 吸引投资商
投资江宁! 并通过税收来补
贴日常运营的亏损! 江宁正
在尝试推动公交优先的另一
条路#

对于突然杀入的这匹
黑马!原先独占江宁客运市
场的新城巴士有关负责人
眼里写满了羡慕 $ )他们总
共才 +%多辆车 ! 而我们有
)%%多辆公交车! 如果江宁
区政府真的给他们补贴!不

会不管我们这样的运营主
体吧( *他们认为!公交企业
如果由政府出资购置车辆!

并对日常运营的亏损予以
补贴!企业的负担将大大减
轻!对公交服务也能提出更
高的要求#
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一方面由客管处 %市政

公用局'批设公交线路!另一
方面江宁运管所也批设此类
准公交线路!两者会不会)打
架*( 会不会影响公交规划(

带着这样的疑问! 记者采访
了南京市政公用局# 有关负
责人告诉记者! 通盛客运公

司的这种运营线路就是公交
线! 因为长途客运是点对点
的运输! 不沿途停靠大量的
站点!得知此消息后!他们已
经与通盛客运公司进行了交
涉! 对方年前已经向市政公
用局打报告办理公共交通企

业资质!很快就将批下来!这
样!江宁公交将形成)二龙戏
水*的格局!形成竞争并促进
江宁公交的发展# 江宁今后
所有的公交线路仍将由客管
部门来统一规划审批#

通盛客运公司相关负责

人昨天也表示! 接下来!他
们还将投入空调车上线运
营!票价&元!如果将来有通
往主城的线路! 将考虑装上
刷卡机#
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)中介手上的租赁房源
很多! 可是就是找不到适合

自己租的# *年后来宁打工的
小王连续找了两家房产中
介! 都没有找到自己满意的
房子! 不是房租太贵就是房
型不好!他不禁感到奇怪$在
南京租房咋就这么难(

CDEFGH

%&&

I

'

J

小王说! 他想租朝天宫

或者靠新街口一带的一套,%

平方米左右的小房子! 中介
拿出了很多公寓房! 要价都
在&%%%元.月以上!实在太贵
了#和小王一样!去年下半年
才参加工作的李小姐! 想和
朋友在市区租套二居室的房

子!找了几天!都没找到满意
的房子! 看中珠江路的一套
!%年代的老房子!-!平方米!

房东开价就是$-%%元.月!她
觉得贵了! 因为年前这种房
型也就$&%%元.月左右!砍价
也砍不下来#

)进入年后的租房旺
季!手上有,套房子!也只能
租掉$套房子!大致保持,$$

的供求关系# *我爱我家中
介市场部经理舒莉莉表示!

年前年后&淡季旺季的房租
肯定有所差异!年后房租普
遍涨了$%%元.月左右#
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既然房租租赁市场有

,$$的供求关系! 那为什么
租房子还这么困难( 一家中
介公司的房产经纪人解释
说! 房租高是一个原因!而
抢手的房型太少也是一个
重要原因# 由于去年淮海路
一带拆迁及城中村改造等!

使得一些中小户型的老房
源减少! 像市中心一些)%

平方米以下的中小户型的
老房子!租出去很容易!这
类房源很抢手# 但是!&%%%

年以后陆续开发的一些酒
店式公寓因为房主的期望

值高!将房租抬得高!出租
的时候就只能定位于一些
跨国公司&外地驻京企业的
中层管理人员&项目技术人
员等#
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昨天在网上刚刚挂出了

一套位于集庆门大街上的
南苑新村出租房!)楼)+平

方米的房子!房东开价/%%元.

月# 记者以租房人身份询问!

房东对房租半年一付的条件
咬得比较)死*!如果要按季
付房租的话! 必须要多交点
押金! 并叮嘱记者最好不要
按季付!要是按年付的话!租
金每月还可以便宜-%元#

)应该说!现在的租赁房

源量还是很充足的!但是+有
价无市,的现象很普遍# *中
广置业的一名经纪人表示!

南湖的这套房子房东开出的
租金比较合理! 但是像新街
口周边一公里范围内的酒店
式公寓! 有的-%平方米的户

型要价在+%%%元.月以上!对
于一些刚刚大学毕业参加工
作的人肯定高了# 目前南京
房屋租赁的热点区域主要集
中在紧邻市中心新街口&鼓
楼等周边片区! 一些房东的
期望值过高! 将租金参照酒

店式公寓定得很高! 从市场
的实际情况来看! 这些片区
的老房子居多!(%平方米左
右的房子!租金超过&%%%元.

月的肯定就 )有价无市*!或
者说)有价少市*了#
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'"电梯&锅炉&索道--这

些特种设备日常生活生产少
不了!安全却很容易被忽视#

记者昨天获悉!.南京市特种
设备重大事故应急预案/已
正式实施! 一旦特种设备发
生重大事故! 将立即启动应
急预案!并采用红色&橙色&

黄色和蓝色进行分级预警#

该应急预案从预警预
防&应急响应&信息发布&保
障措施&后期处置-个方面对
特种设备事故进行全面预
防&响应和处置#依据所发生
事故造成的人员伤亡多少&

经济损失大小不同! 分设四
个预警级别! 最严重的特别
重大事故用红色预警! 其后
依次为橙色& 黄色和蓝色预
警#一旦特种设备发生事故!

应急预案将全面启动! 并将
事故情况在$小时内报至市

政府#
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&')什么样的蜂蜜才能算

)纯蜜*( 每个企业可能都有
不同的说法!不过相比之下!

南京的)老山*更有发言权#

记者昨日获悉! 在国家标准
委公示的拟批准立项的&%%)

年第一批国家标准计划项目
中!南京有!家企事业单位将

作为主要起草单位! 承担其
中/项国家标准研制任务#

)掌握了标准话语权!企
业就相当于掌握了产业游戏
规则的话语权#*南京老山药
业股份公司科研中心参与蜂
蜜标准草案起草的陈先生

说!过去!由于蜂蜜生产没有
统一的标准! 市场上销售的
蜂蜜产品鱼龙混杂! 以次充
好现象层出不穷#)通过标准
的制定! 让各个蜂蜜生产企
业都站在了同一起跑线上!

一些不正规的小企业被自然

淘汰! 消费者购物也能更加
放心# *

南京市质监局标准化处
有关人士表示! 企事业单位
能多多参与标准的制订!有
利于发挥其技术优势! 能够
增强企业的核心竞争力!推

动其自主知识产权的发展#

新的一年!快报继续为读
者们奉上法律服务)大餐*!律

师在线栏目今天起正常开通!

并且作了一些改进$ 除周六
外!每天上午将有来自南京律
师界的精英律师为读者提供
最权威的法律意见!读者可以
随时登录 0001234567683691:;<1

:6法律频道在线提问# 另外!

快报将提供律师与读者面对
面交流的机会!就热点问题提
供详尽服务!敬请读者关注#

今天上午/$+%!$$$%%!来
自江苏圣典律师事务所的贾

政和主任将接听读者的电话!
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昨天!模范马路快速化改造工

程首批围挡到位后!迎来了春
节长假后的第一个工作日# 令
相关部门欣慰的是!新模范马
路并没有出现预想的拥堵# 但
交管部门提醒!相关的管制措
施将会在近期陆续实施!驾车
人员必须尽量绕行#

昨天上午!时! 记者来到
了正在施工的新模范马路!此
时!虹桥路口东口的围挡已经
延伸到路口!路段已经调整为
围挡北侧&股机动车道! 围挡
南侧(股机动车道# 虽然通行
方式有所调整!但是车辆通行

比较正常!车辆依次通过施工
路段!并没有出现车辆滞留现
象# 路口执勤交警告诉记者!

虹桥西口的围挡原定于&月&-

日晚上从南京饭店门口延伸

至中山北路路口!但考虑到春
节前后的出行问题!目前施工

计划正在临时调整!估计围挡
范围暂时不会扩大#

受施工计划的调整!交管
部门制定的首批交通管制措
施中!目前只有模范中路水佐
岗路口禁止车辆由东向南左
转和金贸大街黑龙江路路口

禁止车辆由西向南&由东向南
转弯的措施已经开始实施# 而
虹桥路口西口禁止车辆由西
向北&由西向南转弯的措施暂
时不实施!须等到围挡延伸至
中山北路路口时再同步施行#

据交警五大队副大队长吴

进义介绍!昨天是春节长假后的
第一个工作日!但是不少单位还

没有进入正常上班状态! 车辆
出行也没有恢复常态! 因此早
高峰现象并不是十分明显#
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记者昨天从中央门长途汽车

站获悉!春运从明天起将迎来
学生流!目前各方向车票都不

紧张!当天基本上都能保证旅
客不滞留# 而铁路部门则表
示!铁路的学生流高峰将从&!

日持续到+月!日#

据介绍!昨天中央门长途
汽车站的客流还是以民工为
主!占到(%#以上!主要是由

苏北&安徽等地中转前往苏南
方向打工的# 相比而言!客流
呈进多出少的特点!来宁客流
+万多人次!离宁客流&1-万人
次# 车站加开了!%多班临时客
车!客流当天出行购票基本都
能保证# 车站负责人表示!明

后天将迎来学生客流的小高

峰!不过!预计已经不会创出
新高!也不必采取限时进站的

应急措施了# 到农历正月十五
%+月,日' 大批民工踏上打工
的路途! 客流应当会 )翘尾
巴*#

铁路方面!目前客流也主
要是民工流!每天南京站发送
,万人左右! 主要是南下前往

广东&浙江&福建&上海等方向
的!预计正月十五后民工流将
以北上前往北京等方向为主#

目前南京开往广州& 深圳&成
都&东莞&哈尔滨&长春等城市
车票格外吃紧!卧铺票基本都
已经售完# 学生客流要集中到

&!日"+月!日到来!不过!南京
的高等学校较多!学生流也是
进多出少#
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拖着行李箱!背着行囊!早早

地就踏上了返校的路程# 今
年春节的气息尚未完全散
去! 南京大多数高校也还没
正式开学! 但已经有不少学
生提前返校! 南京师范大学
的张同学就是其中之一# 因
为他心里藏着一个秘密 !要

赶紧回学校补考#

)学校&!号正式上课!但
我总有心事! 初五就回学校
了0 *原来!上学期!小张的高
等数学这门课)挂科*了# 这个
春节! 小张也是过得心神不
宁! 家里人问起他的考试成

绩!他就以成绩还没公布为由
搪塞过去# )开学后!学校很快

就会安排补考!但在家!我根
本不敢拿课本出来复习!生怕

被爸妈看到!就露馅了0 *小张
十分发愁! 但很快心生一计!

大年初五! 他就编了个理由!

早早回到学校了# 他得抓紧最
近的几天时间! 啃啃课本!争
取顺利过关#

南京航空航天大学也是
月底才正式开学!但学校前两
天就开始热闹起来# 一名大三
男生告诉记者!上学期!因为

自己麻痹大意! 上课常常逃
课!复习时又漫不经心# 结果!

机械设计和工程经济学两门
课都挂了)红灯*# )时间过得
很快!一晃就要毕业了!总不
能把+红灯,留到毕业吧0 *
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